

Jubiläumsfeier in Sollenau

Die Fleischerei Steiner-Bernscherer feierte vor kurzem ihr 50jähriges Bestehen. Das Fachgeschäft gilt als besonders familien- und frauenfreundlicher Betrieb und lud zu einer großen Grillerei nach Sollenau. Trotz heftiger Wetterkapriolen fanden sich zahlreiche Gratulanten und Gratulantinnen aus Politik, Wirtschaft und der Fleischerbranche, darunter der niederösterreichische ÖVP-Chef Klaus Schneeberger, Sollenaus Bürgermeister Stefan Wöckl oder der Bundesinnungsmeister Rudolf Menzl und viele mehr. Das Fleischfachgeschäft Steiner unter der Führung der Fleischermeisterin Doris Steiner, gilt als Vorzeigebetrieb. Bekannt ist die Fleischerei Steiner aber nicht nur in Sollenau, denn zahlreiche nationale und internationale Auszeichnungen ziehen europaweite Aufmerksamkeit auf die hohe Qualität der Produkte und die Liebe zum Detail der Fleischerei. Zum Jubiläum beschenkte die innovative Fleischerin ihre Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit einem bezahlten Extra-Urlaubstag. Einen ausführlichen Bericht zu den Feierlichkeiten rund um das Steinersche Firmenjubiläum lesen Sie in der nächsten Ausgabe der Österreichischen Fleischerzeitung (www.fleischerzeitung.at).

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at